
De: patrouille.de.france [patrouille.de.france@wanadoo.fr]
Envoyé: vendredi 5 juillet 2013 21:40
À: Geipan
Objet: RE: OBSERVATION 'Aix-en-Provence le 3/07/13 - CONFIRMATION OFFICIELLE PAR PATROUILLE DE FRANCE AU GEIPAN

Bonjour,

Je vous confirme que la Patrouille de France a survolé la région provençale le 3 juillet dernier à l'occasion d'un vol de nuit d'entraînement dans le cadre du baptême de promotion de l'Ecole de l'air.

Ce vol s'est déroulé entre 21h30 et 22h30.

Bien cordialement,

Capitaine
officier de communication
des Equipes de présentation de l'armée de l'air

patrouille.de.france@wanadoo.fr

